



Les Blays ou Blais : à gauche le café Mollière et l'école au fond ; à droite le café André du père Parisien ; au premier plan l'arbre en pot est situé devant la maison de Clément André qui abritait peut-être déjà une épicerie (1920-1930).



L'école des Blais, la Mairie et le café Noël dans les années 1920-1930.



Café Noel aux Blais en face de l'école au début du XX^{ème} siècle.



Le 2^{ème} café Mollière aux Blais. Projet de boulangerie en cours.



L'église : l'enseigne du café colonel a été enlevée, on peut voir au-dessus du toit de la maison un support de fils électriques. L'électrification à Monteynard date de 1925.



Les Ripeaux, le mur de soutènement à droite n'existe plus, ni la maison au virage.



Entrée Nord de la Ville (années 1920 - 1930)



Le café Colonel à la Ville ; on ne voit pas d'éléments électriques ce qui laisse penser que la photo date du début du XX^{ème} siècle. Le café semble fermé, il est signalé fermé en 1913 dans le registre des délibérations de conseil municipal.

La Côte du Crozet, le chemin, les feniers.



Classe 1918 : les conscrits de Monteynard.



Famille Letan-Meunier, Combe. Juliette Combe fut institutrice à Monteynard.

la remontée après avoir travaillé sur la voie ferrée (gorges du Drac)
Photo album Meunier-Letan



Banquet d'anniversaire des 50 ans de Clément ANDRE en 1924. (4^{ème} en bas avec le chapeau)



L'équipe de foot de Monteynard et ses supporters en déplacement.

L'équipe des débuts et les dirigeants de l'entente sportive de Monteynard.



Inauguration du stade de Monteynard par M. Luyat Maire de Monteynard en 1957.



Ecole de la Ville 1956 SOLESIO Ginette institutrice.



Ecole des Blais 1953 ANDRE Marcel instituteur.



Ecole de la Ville 1963 L'ancien four à pain en arrière plan.



Ecole des Blais 1939 ANDRE Marcel instituteur.

